

L'avenir des océans et le Canada

Les multiples changements survenus dans le domaine de la technologie et dans la configuration du monde au cours des dernières décennies ont profondément affecté l'ordre public sur les océans. Cette constatation a amené les états à s'interroger sur la validité des lois tricentennaires qui régissent les océans et à convoquer la Troisième Conférence des Nations Unies sur le droit de la mer.

La présente brochure brosse à grands traits ces bouleversements, montre les difficultés que pose la révision du droit de la mer et expose la politique que poursuit le Canada face à la gestion et la conservation des ressources océaniques.